

# Des vacances (pas très reposantes) en montagne

Vous connaissez sûrement le Chat Potté et Kitty Pattes de Velours. Peut-être moins Perrito, le petit chien de thérapie. Eh bien, je vais vous raconter une de leurs nombreuses aventures qui commence par... « Il était une fois... »

Il était une fois, Le chat Potté, Kitty et Perrito qui faisaient un petit voyage en bateau vers l'Italie, et les Alpes pour avoir une belle et petite pause pleine d'aventures. Sur leur gigantesque navire, le petit groupe fêtait tranquillement leur voyage.

Du côté de Zeus, Poséidon, Athéna, Aphrodite, ... des dieux quoi. Poséidon s'adressa à son frère :

- Zeus, j'ai une bonne idée ! Toi qui aime embêter les gens... Et si on s'amuse un peu ?
- Oui, très bonne idée mon cher frère.

Et voici, en plein océan, une belle tempête. Malheureusement, le navire tomba à l'eau. Après une nuit à être emporté par l'eau, le groupe se retrouvait maintenant près d'un petit village italien qui se trouvait près des Alpes.

Dans le village, tout avait l'air misérable. Cependant, il y avait des gens qui allaient dans les Alpes, à pied, pour faire de la randonnée. Ils demandèrent aux passants s'ils voulaient bien les emmener mais personne n'accepta. Kitty frappa à une porte du village et, après un instant, une vieille dame s'avança sur le seuil et dit :

- Que se passe-t-il, ma minette ? Pourquoi es-tu là ?
- J'ai besoin qu'on nous emmène dans les Alpes, moi et mes amis ! Nous avons été frappés par la foudre lorsqu'on voyageait en bateau.
- Rentre mon jeune enfant. Je pense pouvoir t'aider.

Et elle entra dans la maison et la femme lui raconta que les dieux aiment... non, adorent embêter les humains et autres. Bien à l'idée de mettre les dieux à leur place, Kitty demanda comment les trouver. La vieille dame lui dit alors :

- Je connais quelqu'un qui pourrait t'aider. Il y est déjà allé chez les dieux donc il connaît sûrement un chemin. Je vais te montrer où il habite.

Et elle lui présenta un monsieur qui s'appelait Jason. Jason et les Argonautes ! Jason dit à la chatte noire comment accéder au ciel. Kitty chercha le Chat Potté et le petit chien. Et puis, notre petit groupe fit la même chose que Jason qui avait décidé de guider le trio. Bientôt, ils se trouvèrent dans le ciel et bizarrement sur le mont Olympe !

Facile de partir maintenant ! Tout le monde sait que les dieux aiment faire la fête ! Non, encore mieux, ils adorent ! Et les voilà sur le point de faire des négociations. Finalement, les dieux arrêterent d'embêter la troupe et ils organisèrent une fête pour se faire pardonner. Point final ! J'espère que l'histoire vous a plu.